

**NOTA DE PRENSA**

Otorgado por ACI Europe en la cuarta edición de los “Best Airport Awards”

Madrid - Barajas recibe el premio al Mejor Aeropuerto de Europa en 2008

20-jun-08.- El Aeropuerto de Madrid – Barajas ha recibido el premio al Mejor Aeropuerto de 2008 en la categoría de más de 25 millones de pasajeros durante la celebración de la Asamblea anual de ACI Europe que acoge también la cuarta edición de los “Best Airport Awards” (Premios a los mejores aeropuertos).

El premio otorgado al Aeropuerto de Madrid - Barajas valora “su continuo crecimiento al mismo tiempo que el desarrollo de su exitosa ampliación. Además, reconoce el esfuerzo del aeropuerto en proporcionar los mayores niveles de calidad de servicio ofrecidos a sus clientes mientras mantiene sus tasas comparativamente bajas”.

La Asamblea anual de ACI EUROPE (Consejo Internacional de Aeropuertos) representa a alrededor de 440 aeropuertos en 45 Países europeos que gestionan el 90% del tráfico aéreo comercial de Europa. A esta convocatoria, bajo el título “Aeropuertos del Siglo XXI” en la que Madrid - Barajas ha conseguido el principal galardón, han acudido más de 500 representantes gubernamentales y del sector para abordar los temas de mayor relevancia así como los retos que debe afrontar los aeropuertos europeos como el medioambiente, la capacidad operativa, la gestión y la seguridad.

El premio, recibido por el director del Aeropuerto de Madrid – Barajas, Miguel Ángel Oleaga, fue entregado por Daniel Calleja, Director de Transporte Aéreo de la Comisión Europea, en París, durante la décimo octava Asamblea anual de ACI Europa.

Este galardón reconoce los principales puntos clave de este Aeropuerto, como son el aumento de capacidad, la innovación tecnológica, el compromiso medioambiental, su accesibilidad y la adaptación a las necesidades de sus clientes.

El aumento de capacidad ha permitido que Madrid-Barajas haya superado el pasado año la barrera del 52 millones de pasajeros, con un crecimiento



porcentual del 13,8%, convirtiéndose en el décimo aeropuerto del Mundo, y el cuarto de Europa, en número de pasajeros y segundo en número de operaciones.

La posición alcanzada por el aeropuerto de Madrid-Barajas en el ámbito europeo y mundial, la calidad de sus instalaciones y servicios y los proyectos de ampliación llevados a cabo, lo han hecho merecedor durante los últimos años de grandes premios internacionales que avalan su trayectoria.

Muestra de las mencionadas distinciones son los premios *RIBA Stirling 2006* o el *RIBA European Awards 2006*, otorgados por el Royal Institut of British Architects, el *IStructurE Award for Comercial or Retail Structures 2006*, de la Institution of Structural Engineers, el premio de arquitectura y urbanismo que le concedió el Ayuntamiento de Madrid, el *Internacional Architecture Awards 2007*, otorgado por el museo de arquitectura y diseño The Chicago Athenaeum, o el reconocimiento del Instituto de la Ingeniería de España como *Mejor proyecto de Ingeniería 2005*.

Además, ha recibido el *Premio al Aeropuerto Global del Año 2008*, del Institute of Transport Management (ITM) británico, y como colofón a todos estos galardones, el Aeropuerto de Madrid-Barajas ha sido reconocido como uno de los 10 mejores del mundo y el mejor del sur de Europa, según la encuesta realizada por la agencia de investigación y observación del sector aéreo Skytrax.
